



Comunicado de prensa
En Rabat, a 9 de noviembre de 2023

La Fundación Mohammed V para la Solidaridad organiza una importante campaña de cirugía de cataratas para los habitantes de los aduarez afectados de Al Haouz.

La Fundación Mohammed V para la Solidaridad continúa con sus labores de ayuda humanitaria y médica en las poblaciones más afectadas por el seísmo y pone en marcha una campaña de cirugía de cataratas en la provincia de Tahanaout. Esta campaña tendrá lugar del 10 al 12 de noviembre en el centro hospitalario provincial de Tahanaout.

Esta iniciativa solidaria forma parte del dispositivo de atención médica puesto en marcha por la Fundación desde los primeros días posteriores al seísmo. Ha sido concebida como una continuación de los servicios médicos del hospital de campaña desplegado por la Fundación en Talat N'Yaacoub, tras las consultas oftalmológicas que permitieron diagnosticar los casos que requerían cirugía de cataratas.

Se ha diagnosticado a 200 pacientes procedentes de diferentes aduarez y localidades, como Talat N'Yaacoub, Asni o Ouirgane, tras haber realizado las consultas preoperatorias (análisis y asesoramiento médico) durante los días 7 y 8 de noviembre. Los pacientes no solo se beneficiarán del tratamiento quirúrgico gratuito, sino también del suministro de ropa. La Fundación cubrirá tanto su transporte hasta el hospital como el transporte de vuelta a su lugar de residencia. Los especialistas en oftalmología movilizados en Talat N'Yaacoub y en el hospital se encargarán del seguimiento posoperatorio.

La campaña se llevará a cabo en colaboración con los servicios regional y provincial del Ministerio marroquí de Sanidad y Protección Social, las autoridades locales y la Asociación Médica Marroquí de Solidaridad, que aportará sus unidades de cirugía oftalmológica.

Se ha previsto un importante dispositivo humano y técnico para el correcto desarrollo de la campaña. Además de los equipos de la Fundación (personal médico y trabajadores sociales), en esta operación solidaria participará una plantilla de 11 cirujanos y 39 enfermeros, así como estudiantes de enfermería voluntarios.